



www.nostalgiefahrt.ch

Sponsoren-Dokumentation

5. Nostalgie-Herbstfahrt im Zürich-Oberland (Grünlingen und Umgebung)

Sonntag, 3. Oktober 2021



Aus dem Jahr 1742

www.nostalgiefahrt.ch



www.nostalgiefahrt.ch

Haben Sie Freude an Pferden im Geschirr, an Wagen alter Bauart, am traditionellen Handwerk und an gemeinsamen Ausfahrten? Dann sind Sie genau richtig. Als Mitglieder von der Gesellschaft für Fahrkultur GFK-SAT möchten wir dazu beitragen, ein Stück Nostalgie auch in diesem Jahr dem Zürcher-Oberland näher zu bringen.

Organisationskomitee / Kontakte für Sponsoren

Es freut uns sehr, wenn Sie sich für ein Sponsoring unserer Nostalgiefahrt im Zürcher-Oberland entscheiden und unterstützen! Bilder Impressionen von der Ausfahrt 2020 und weitere Informationen entnehmen Sie bitte auch unsere Homepage: www.nostalgiefahrt.ch.



Bei Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung:

Wädi Wolf

(OK-Präsident, Sponsoring, Tradition)

079 691 62 22, info@wwolf.ch,

oder

Maya Hahn

(Sekretariat, Finanzen, Sponsoring)

079 680 61 61, hahn.maya@bluewin.ch





www.nostalgiefahrt.ch

Definition des Sponsorings

Am 27. September 2020 haben wir zum vierten Mal im Zürcher Oberland die Ausfahrt organisiert. Um optimale Verhältnisse zu schaffen, sind wir auf die finanzielle Unterstützung von Sponsoren angewiesen.

Mit Ihrem Engagement für die Nostalgiefahrt steht Ihnen eine Plattform für Image- und Kontaktpflege zur Verfügung.

Mit Ihrem Sponsoring:

- **tragen Sie wesentlich zum guten Gelingen des Anlasses mit einem interessierten Publikum und Kulisse bei;**
- **fördern Sie den nostalgischen Fahrsport im wunderschönen Zürcher Oberland;**
- **wird Ihr Name / Ihre Unternehmung speziell, positiv und nachhaltig einem breiten Kreis präsentiert.**

Es freut uns, wenn Sie sich für ein Sponsoring unserer Nostalgiefahrt entscheiden können. Ihre Wünsche und Vorstellungen möchten wir optimal in unsere Fahrt integrieren. Vielen Dank.

Optionen Sponsoring

- A) **Einladung zum Apéro jeder Betrag**
- B) **Einladung zum Apéro & Mittagessen vom Betrag von CHF 80.00 bis CHF 200.00**
- C) **Einladung zum Apéro, Mittagessen & Mitfahrt der Nostalgiefahrt ab dem Betrag von CHF 200.00**

Veranstaltungs-Programm (prov.)

Besammlung: Industriequartier in Grüningen

Abfahrt: 10.00 Uhr

Apéro: ca. 11.00 Uhr am Greifensee, in Riedikon, 8610 Uster

Rückkehr: ca. 14.30 Uhr im Industriequartier in Grüningen

Mittagessen: ca. 15.00 Uhr anschliessend an die Fahrt im Restaurant Hirschen, Grüningen

Postcheck-Konto: IBAN CH05 0900 0000 8764 7964 0, ltd. Maja Hahn, 8608 Bubikon



www.nostalgiefahrt.ch



1



2



3



4



5

Nostalgieherbstfahrt mit Standartenweihe Reitclub Grüningen

Mit Stil im Zürcher Oberland unterwegs

Das Interesse an der einzigen Nostalgiefahrt im Corona-Jahr 2020 war erneut gross. Weiter bis aus dem Engadin oder dem Jura waren 35 Gespanne angereist. In der vierten Durchführung, die von Wädi Wolf und Maya Hahn organisiert wurde, starteten die Gespanne in Grüningen auf eine 22 Kilometer lange Fahrt. Am Morgen war die Kutschenkolonne am Lützelsee vorbei über Wolfhausen zum Ritterhaus in Bubikon unterwegs. Im Innenhof dieser historischen Gebäude, umschlossen von Bruderhaus, Kapelle, Haupthaus und Gesindehaus, rasteten am Mittag die Gespanne. Hier feierten die Mitglieder des Reitclubs Grüningen unter ihrer Präsidentin Heidi Wolf auch die Weihung der neuen Standarte. Wie überall prägte Corona auch diesen Traditionsanlass. Auf das Ausspannen und das gesellige Zusammensitzen am Mittag wurde verzichtet. Distanzhalten war immer wieder gewünscht. Während der Standartenweihe und dem Mittagessen spielte die «Buuremusig Gossau», bevor die Fahrt später über Hinwil wieder zurück zum Ausgangspunkt führte.



6



7



8



9



10



- 1 Freude in stilvollen Kostümen.
- 2 Christoph Holenstein, Präsident der Gesellschaft für Fahrkultur, mit seinem Schimmelgespann vor einem Landauer.
- 3 Brigitte Büchi spannte ihre Inländerperde vor einen Geissberger-Phaeton.
- 4 Emil Moudry mit Chaise und Biedermeierkleidung.
- 5 Organisatoren (v. l.): Maya Hahn, Raphael di Gallo, Heidi Wolf, Bruno Wolf, Wädi Wolf.
- 6 Team Würgler beim Mittagspicknick und Ausfüllen der Corona-Formalitäten.
- 7 Hanspeter Rüsclin bremst den alten Geissberger-Jagdswagen von Hand.
- 8 Max Häusermann mit seinem Friesengespann vor einem Phaeton.
- 9 René Rahm und Erica Lamprecht im flotten Tempo unterwegs.
- 10 Sandro Hürzeler spannte sein Welshpony vor einen Rally-Cart.